

Briptu Anton Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Sambang Warganya

Sukabumi - SUKABUMI.JURNALIS.ID

Dec 5, 2023 - 14:47



Briptu Anton Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Sambang Warganya

Parungkuda, 5 Desember 2023 - Giat Door To Door System (DDS) Bhabinkamtibmas Desa Babakan Jaya, Briptu Anton Maulana S.M, kembali meriahkan warganya dengan Anjangsana/Silahturahmi pada hari Selasa, 5 Desember 2023, pukul 13.30 WIB. Kegiatan yang berlangsung di Kp. Babakan Rt. 12/04, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara pihak kepolisian dan masyarakat.

Dalam kunjungannya, Bhabinkamtibmas tak hanya menyapa warga setempat, tetapi juga memberikan sejumlah himbauan penting. Sosialisasi giat Operasi Mantap Brata (OMB) 2023-2024 menjadi fokus utama, terutama terkait dengan

pelaksanaan Pemilu Damai dan Tenram. Dalam suasana akrab, Briptu Anton Maulana S.M juga menekankan pentingnya kewaspadaan terhadap potensi bencana alam, seperti banjir dan longsor, yang bisa dipicu oleh curah hujan tinggi.

Dalam upaya menjaga keamanan, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada warga untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap tindak kejahatan, seperti Curat, Curas, dan Curanmor. Selain itu, masyarakat juga diingatkan untuk waspada terhadap aksi geng motor yang kerap meresahkan, dengan menggalakkan kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di wilayah tersebut.

Tak hanya itu, Briptu Anton Maulana S.M turut menyampaikan program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yaitu AA DEDE (PRESISI) CURHAT DONG (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini diharapkan dapat memberikan kontribusi positif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di masyarakat.

Dalam suasana penuh keakraban, Bhabinkamtibmas juga melibatkan masyarakat dalam berbagai kegiatan, termasuk menyampaikan curhatan, saran, dan informasi yang berguna untuk meningkatkan pelayanan kepolisian kepada masyarakat setempat. Sosialisasi Aplikasi SuperApp Polri Presisi juga menjadi sorotan, sebagai upaya mempermudah pelayanan dan sebagai sarana informasi Polri yang lebih efektif.

Kapolsek Parungkuda, KOMPOL IMAN PRAYITNO, SH, MH, menyampaikan bahwa kegiatan tersebut berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Dengan adanya DDS ini, diharapkan hubungan antara kepolisian dan masyarakat semakin erat, sehingga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut dapat terjaga dengan baik.